

Messdienerfahrt 2024

Die Messdiener Kreuzberg waren vom 05.07.-10.07. auf Sommertour in Daleiden, an der luxemburgischen Grenze. Am Freitag um 14:15 Uhr startete der Bus mit insgesamt 26 Messdienern auf dem Schulhof in Kreuzberg. Als der Bus am Selbstversorgerhaus ankam, konnte zum Glück sofort das EM-Spiel geguckt werden, weil einige Leiter bereits mit dem Privatauto angereist waren und somit alles vorbereiten konnten. Danach wurden Hotdogs gegessen und die Zimmer bezogen. Nach ein paar Spielen sind dann alle erschöpft ins Bett gefallen.

Am ersten Tag ging es zur ersten Attraktion, einem Besuch der Stadt Luxemburg. Nach dem Besuch der Kathedrale unserer lieben Frau (auch Mariendom genannt) durften die Kinder in kleinen Gruppen die Innenstadt erkunden. Zurück am Haus konnte man die Kinder, trotz des anstrengenden Tages in der Stadt, davon abhalten, sich auf dem kleinen Fußballfeld und an der Tischtennisplatte auszupowern. Abends fand die erste Vesper mit dem Thema Weihnachten statt, da beschlossen wurde, auf dieser Fahrt die katholischen Feiertage zu thematisieren.

Der Sonntag begann erst um 10:00 Uhr mit dem Frühstück, da der traditionelle Spieletag anstand. Bei sonnigem Wetter wurde neben dem Chaos-Spiel, wie auch auf der ganzen Fahrt, viel Fußball und Tischtennis gespielt. Abends sorgte der Küchendienst am Grill für ein sehr leckeres Abendessen.

Am Montag stand der Besuch im Schwimmbad an. Dort wurde unter anderem ein Schwimmbadzeichen gemacht und viele trauten sich, vom 5-m-Brett zu springen. Da das Wetter mitgespielt hat, konnte auch der Außenbereich unsicher gemacht werden. Zurück am Haus wurden wieder viele kleine Spiele mit allen zusammen gespielt. An diesem Abend war die Vesper mit dem Thema Christi Himmelfahrt dran.

Dienstags fand der 2. Spieletag statt, an dem sich die Messdiener auf eine Schnitzeljagd begaben. Dabei wurden viele schöne Orte rund um Daleiden entdeckt. Später gab es dann eine Abkühlung durch eine Wasserschlacht. Um den letzten Abend ausklingen zu lassen, wurden Marshmallows am Lagerfeuer geröstet und das allseits beliebte Werwolf-Spiel gespielt.

Am nächsten Morgen mussten dann leider schon die Koffer gepackt werden. Nachdem alles geputzt war, stand der Bus am Haus bereit, um die Gruppe zur Actionzone in Belgien zu fahren. Dort angekommen, wurde ein Miniturnier im Bubble-Fußball veranstaltet. Nachmittags ging es dann wieder zurück nach Kreuzberg, wo die Kinder dann von ihren Eltern in Empfang genommen wurden.

Insgesamt war es eine sehr schöne und lustige Fahrt mit tollen Leuten, weshalb die Messdiener Kreuzberg an dieser Stelle den Eltern und allen Kreuzbergern, die uns immer tatkräftig unterstützen, danken wollen. Ganz besonders danken wir den Spendern (Sponsoren?), ohne die diese Fahrt nicht möglich gewesen wäre.